

Fecha: 16-02-2026

Medio: El Trabajo

Supl. : El Trabajo

Tipo: Noticia general

Título: **Un 99% de avance presenta obra del Servicio de Alta Resolutividad de San Felipe**Pág. : 5  
Cm2: 333,6Tiraje: 2.900  
Lectoría: 8.700  
Favorabilidad:  No Definida

# Un 99% de avance presenta obra del Servicio de Alta Resolutividad de San Felipe

De manera muy eficaz avanzan las obras de construcción del Servicio de Alta Resolutividad (SAR) del Cesfam Segismundo Iturra de San Felipe, un proyecto altamente anhelado y que busca poder tener un nuevo recinto para la atención de los miles de vecinos y vecinas de la provincia.

Un trabajo que superó diversos inconvenientes en su proceso de licitación, pero que, afortunadamente, desde que comenzó su construcción a la fecha, se han cumplido los plazos y su entrega se proyecta según el calendario establecido desde un comienzo.

Es así que en una visita realizada por las

- **Durante marzo el recinto podría ser entregado.-**

autoridades comunales, provinciales y del Servicio de Salud Aconcagua (SSA), se pudo constatar que la edificación se encuentra prácticamente terminada y sólo restan trabajos de terminaciones para solicitar la autorización sanitaria.

Al respecto, y tras esta nueva visita en terreno, la alcaldesa Carmen Castillo señaló que «estamos muy contentos con el progreso de los trabajos y de ver que un proyecto tan esperado por la comunidad está muy cerca de cumplirse. Sin dudas será un refuerzo importantísimo

para toda la red de la provincia y brindar atención en las urgencias que no son vitales, por lo que esperamos que entre muy pronto en funcionamiento y que la comunidad cuide las instalaciones».

Por su parte la directora del SSA, Susan Porras, destacó el porcentaje de avance, manifestando «es muy importante que podamos avanzar en esto, que este dispositivo esté pronto a disposición de la comunidad y sigamos avanzando en el desarrollo de la red de salud. Tenemos un 99% de avance y esperamos que

todo siga avanzando conforme a los plazos. Esperamos que pronto contemos con este espacio para toda la comunidad».

Asimismo, el consejero regional Rodolfo Silva,

presidente de la Comisión de Salud del Consejo Regional, expresó su conformidad con el avance de la obra. «Vinimos en junio y había un 64% de avance y hoy tenemos un 99%, lo que revela el avance que ha tenido la construcción y además el buen trabajo de los equipos técnicos, que

Enfermería, Categorización, Sala de Espera y Observación, Salas de Tratamiento Respiratorio, de procedimientos y de acogida, Sala de Rayos X, Bodega de Insu- mos y Fármacos, entre otras áreas requeridas para el correcto funcio- namiento del estableci- miento.

Este SAR tendrá un carácter provincial y se espera que contribuya a descongestionar el Servicio de Urgencia del Hospital San Camilo.

La obra tiene una superficie de 547,18 metros cuadrados de construcción y acogerá recintos como Box de Atención, Sala de Reanimación, Sala de Observación, Estación de



Autoridades visitaron la obra de construcción del SAR.